
Nicht aus jeder Pfadfinderin wird die Königin von England...

Geschrieben von: Patricia Dünser

  

  

 

  

  Queen Elisabeth II. war Pfadfinderin.

  

Andere von uns wurden Nobelpreisträger, der erste Mensch auf dem Mond oder eben Harrison
Ford bzw. Indiana Jones
. Was aus den PfadfinderInnen von heute wird, wissen wir nicht. Dass aus ihnen was wird mit
Sicherheit.

  

Denn bei uns darf man Dinge ausprobieren und dabei Erfolg haben oder auch einmal scheitern.
Denn was in der Erwachsenenwelt klappen muss, darf bei uns auch einmal in die Binsen
gehen. Hauptsache selbst gemacht. Also eine Vorbereitung auf das richtige Leben - mit
Sicherheitsnetz.

  

 1 / 2



Nicht aus jeder Pfadfinderin wird die Königin von England...

Geschrieben von: Patricia Dünser

Wenn du mit dabei sein möchtest, schau am Besten bei uns vorbei oder melde dich! Dann wirst
auch du bald Vieles zu erzählen haben. Spaß und Spannung garantiert!

  Also sei dabei! Werde PfadfinderIn!
  

Melde dich entweder direkt bei gruppenleitung@pfadfinden.at  oder komm einfach in eine
unserer Heimstunden
vorbei.

  

Wir freuen uns auf dich!

  

Bis dann.

  Weitere Infos
  

Du willst dich noch weiter informieren? Hier gibt es alle Infos, wie du bei uns mitmachen
kannst!

  

Dich interessiert es, welche weiteren berühmten PfadfinderInnen es gibt? Das findest du hier.
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